

Sucedió esta quincena

VINOS BLANCOS.—Mercado al alza, se solicita y se paga el grado; con todo se acusa demanda por parte de los compradores. No obstante la propiedad se mantiene reacia a vender sus existencias, pudiendo fijar sus pretensiones por ls 65/66 pesetas grado y hectólitro.

VINOS TINTOS.— Mercado muy firme en TINTOS Y CLARETES sobre todo de buena calidad, aunque por el momento no se realizan operaciones de importancia. Los precios para tintos en la zona valenciana entre las 90/100 pesetas; claretes, 75/80, en ambos según calidad. En la Rioja han sido varias las cooperativas que han vendido toda la cosecha, encontrándose el mercado muy animado hasta la fecha. Los precios oscilan de 16'50 a 18 pesetas litro.

ALCOHOLES.—Mantienen la tónica de firmeza que hasta el momento les garantiza el mercado de vinos. De la comentada exportación no hemos captado la más mínima noticia a favor o en contra. Los precios son: 65 pesetas para alcoholes destilados de vino, 64 para rectificadros de vino y 62/63 para rectificadros de residuos.

Se comenta por el mundillo vinícola la inminencia de una importante exportación a una nación del Este, sin que poseamos más detalles al respecto por el momento.

COMENTARIO.— La corriente de la prensa, muy especialmente la del sector, hace alarde de que la Administración tomará medidas para corregir los precios al exceder éstos del máximo autorizado, recurriendo a las famosas importaciones. Tenemos que razonar este criterio y apoyar en este caso a los viticultores (aunque los manchegos en su mayoría continúen en el "limbo") pues lo que no concebimos es como continúan encuadrados en un mismo sindicato dos grupos del sector Vid, donde unos desean el alza de vinos y alcoholes, mientras otros están interesados en que los precios vayan siempre por debajo del tope de garantía. Pero aún más triste es pensar que, hoy por hoy, toda España está vendiendo los vinos, incluso para el consumo interior, a precios superiores a las 70 pesetas, sin peligro de que baje aunque se importe, encontrándose solamente a la zaga las zonas de la Mancha y Extremadura, únicas a las que perjudicaría seriamente la manida importación. Es que, al parecer estas zonas no tienen derecho aunque solo sea por una campaña, a defender el único producto de que viven. ¿Es que tal vez estos agroviicultores son menos listos que los de las otras zonas y se conforman solo con las migajas del comercio vinícola? Es duro hablar tan claro, pero como no nos debemos a nadie, hacemos estos comentarios tal cual vemos las cosas, sin ánimo de beneficiar o perjudicar, sino señalando siempre el criterio más justo para todos.

No vemos con claridad el que manchegos y extremeños vendan el litro de vino a granel a menos de 8'50 pesetas litro, mientras que en el mercado la botella de vino que menos cuesta al consumidor pasa de 15 pesetas. O sea, que al viticultor, cuando por una vez, a causa de una mercaada cosecha, las circunstancias, y solamente las circunstancias —en este caso de escasez—, se encargan de hacerle justicia, seguidamente vienen amenazas de importaciones para que los vinos bajen. ¿Es que no producen más las tierras de Andalucía, Rioja, Cataluña, etc. que las de Extremadura y la Mancha? Porque entonces se paga el vino de las primeras a 10/12 pesetas litro al elaborador, mientras que a las últimas se le impide que un año vendan sus vinos a 8/9 pesetas, esto es lo contrario de lo que podríamos llamar igualdad de oportunidades.

Riegos HOLZ, S. A.
ASPERSION

Fijos o móviles las tuberías y rociadores
INSTALACIONES GARANTIZADAS

SAENGER, S. A.
TUBOS EN P V C

(POLIVINILO RIGIDO)
FRISOGRON · LAMIGRON · ACCESORIOS P V C

DISTRIBUIDOR PARA ESTA ZONA:

SUMINISTROS RUBIO

Virrey Morcillo, 51 - Apartado, 76
Teléfono 478

VILLARROBEDO
(Albacete)